



Integra Tecnología, reconocida como Partner del Año en Go-to-market Innovador por IBM

Integra Tecnología ha sido reconocida por IBM como Partner del Año en Go-to-market Innovador. Con esta distinción, IBM reconoce la capacidad de la compañía para impulsar tácticas de marketing innovadoras así como por mantener una presencia destacada en diversos foros que permiten conectar la tecnología con las necesidades reales del mercado.

Madrid, 14 de noviembre de 2025. - Integra Tecnología ha recibido el reconocimiento de IBM como **Partner del Año en Go-to-market Innovador** por sus iniciativas de marketing innovadoras, presencia activa en los principales foros tecnológicos y por consolidar un modelo de colaboración estratégica que impulsa resultados tangibles para sus clientes. Esta distinción pone en valor la capacidad de la compañía para llevar la innovación al mercado, demostrando que la creatividad aplicada a la estrategia de marketing genera un impacto real en los clientes.

Integra ha recibido el reconocimiento durante el **IBM Partner Ecosystem Summit 2025**, el encuentro que reúne cada año a más de 200 partners y distribuidores para compartir la visión, la estrategia y las novedades del ecosistema de IBM. En esta edición, el fabricante ha puesto el foco en el papel de la colaboración como motor de competitividad en un contexto marcado por el avance de la inteligencia artificial, la nube híbrida y la automatización inteligente.

Félix Gil, CEO de Integra Tecnología, recogió la distinción de manos de Horacio Morell, presidente de IBM España, Portugal, Grecia e Israel, y Raúl García, líder de IBM Ecosystem. “Este reconocimiento demuestra que la innovación no solo está en lo que hacemos, sino también en cómo lo llevamos al mercado. Es un logro colectivo que refleja la pasión, el talento y el compromiso de todo el equipo”, afirmó.

Durante el encuentro, Horacio Morell subrayó la relevancia del ecosistema como palanca de crecimiento y reiteró el compromiso de IBM con el mercado español. Por su parte, Raúl García destacó la importancia de impulsar alianzas basadas en especialización, innovación y confianza: “En 2025 damos un paso más: queremos que cada partner sea protagonista en la construcción de soluciones que integren IA, cloud y seguridad, y que contribuyan directamente al desarrollo económico y tecnológico de España”.



Esta distinción de IBM se suma a otros reconocimientos obtenidos por Integra en los últimos años, como *Partner Innovador del Año en 2023* o *Partner del Año en Data e IA* en 2021, reforzando su posición en el impulso de la transformación digital y la inteligencia artificial aplicada al negocio.

Sobre Integra Tecnología

Integra Tecnología es una consultora tecnológica aragonesa que desde 1986 presta servicios especializados alrededor de la tecnología, la consultoría y la formación. Con un equipo profesional de más de 800 personas, su propuesta de valor abarca siete áreas de servicio: Consultoría, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, Data Services, Desarrollo de Software y Marketing y Comunicación. Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos, entre ellos Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet. Entre sus reconocimientos figuran el Premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Innovador del Año por IBM y Partner Microsoft del Año en Sostenibilidad. Más información en integratecnologia.es.

Contacto de prensa

Sergio Rodas

Director de Comunicación y Marketing

srodas@integratecnologia.es

Telf.: 689 007 420